

# 森林教育学習

5年生が森林教育学習として丸太の皮むきと丸太切りを体験しました。



都祁の山から切り出してもらった木の丸太に竹べらで切り込みを入れ、皮をむきます。するとツルツルの真っ白な丸太になります。しばらくおき、友だちに押しえてもらったり、木の台を使って、のこぎりで丸太を切りました。

## 町探検で香芝北中学校を訪問しました。

2年生は町探検で香芝北中学校を見学しました。「小学校とどんなところが違うのかな？」と質問を考えて、学校中を教頭先生に案内してもらいました。「給食室はなかったけど、給食用のコンナのエレベーターがあったね。」「理科室が2つもあったよ。」見学のあとは、武道場で教頭先生に質問に答えてもらえました。帰り際、中学校のグラウンドにドクターヘリが着陸することになったので、急遽着陸するところも見せていただきました。驚きの多い町探検でした。



## 3年ぶりに奈良県陸上記録会が行われました。

学校では、かけ足が始まっています。時間は7分間、学年毎に運動場のトラックを走っています。2曲の曲が流れる間走りますが、回を重ねる毎に周回が増えて、走力が付いてきていることを感じます。

そして放課後、陸上記録会にむけての練習が始まりました。100m、200m、走り幅跳び、走り高跳びの種目です。11月12日奈良県中の児童約550名が橿原陸上競技場に集合し、練習の成果を発揮しました。

開会式で「グリットの精神」というお話を聞きました。Guts(ガッツ)困難に立ち向かう「闘志」、Resilience(レジリエンス)失敗してもあきらめずに続ける「粘り強さ」、Initiative(イニシアチブ)自らが目標を定め取り組む「自発」、Tenacity(テナシティ)最後までやり遂げる「執念」の頭文字をとって、「グリット」です。「やり抜く力」を発揮しましょう、というお話でした。陸上記録会では、もちろん大事な力です。競技の前には緊張する顔がスタンドにずらりと並んでいました。しかし、競技に入れば楽しんでいる顔も見かけました。終わりには「やり抜いた」という顔になっていましたので、「グリットの精神」は貫けたのではないのでしょうか。とくに6年生、小学校卒業、中学入学、そしてその先、この「やり抜いた」経験をいかしていきましょう。

いまだ、SNS・ネットのトラブルに巻き込まれるケースがあとをたちません。子供たちには、トラブルに巻き込まれない力を付ける必要があります。

学校では、ネットトラブルや情報モラルのお話をしています。ご家庭でも年度当初に配布いたしました「旭ヶ丘小学校『パソコン(タブレット)活用のルール』について」をご覧ください、もう一度お子様と一緒に見直しをしてください。

ネット上のトラブルに巻き込まれた際の解決、予防策として、スクリーンショットが効果的であるということも聞いております。このことも含めてご家庭で話す機会をもっていただきますようお願いいたします。

南門前道路の路上駐車について  
下校時にお迎えの車の縦列駐車  
が車の通行の妨げになっており  
ます。通行の迷惑にならないよう、  
ご協力をお願いいたします。

## 【携帯電話設置についてのお知らせ】

旭ヶ丘小学校の携帯電話番号は **090-9266-2602** です。

・携帯電話は、**学校からの発信**のみの使用とさせていただきます。

※上記の番号の着信は旭ヶ丘小学校からですが、折り返しの電話は、0745-78-7123までお願いいたします。

・学校への電話連絡は従来通り0745-78-7123の固定電話におかけください。

※携帯電話への発信はご遠慮ください。